



Aprueban extinción de Notimex

En la Cámara de Diputados, la Comisión de Gobernación aprobó la eliminación de Notimex, la agencia de noticias del Estado. De acuerdo con el decreto emitido por el Presidente, ya cumplió con su objetivo y no se requiere más sus servicios. Hay que recordar que, en realidad, la verdadera razón viene de un conflicto laboral desde que esta administración llegó al poder, y en el que la directora del órgano no logró moverse de la mejor manera.

https://drive.google.com/file/d/1ryOdXoDS09_8_kGn5VAND_jubhyMhbB1/view